

# *En vélo jusqu'à Washington pour demander à Trump la levée du blocus de Cuba*

---



La Havane, 7 août, (RHC).- Après un parcours de plus de 5 mille kilomètres en vélo, un groupe de jeunes cubains résidant aux États-Unis est arrivé à la Maison Blanche.

Ce groupe de jeunes est parti de Seattle et pédalé presque 5 mille kilomètres jusqu'à Washington pour tenter de s'entretenir avec le président ou avec un membre de son cabinet.

Ils veulent tendre des «ponts d'amour entre leur pays d'origine et la nation nord-américaine et demander au président Trump de lever le blocus de Cuba.

L'initiative a été conduite par Carlos Lazo, un enseignant cubano-américain. Il a remis une lettre à la Maison Blanche adressée au président étasunien. Ils lui demandent de lever les sanctions économiques en raison de la situation déclenchée par la pandémie de Covid-19.

Loin d'assouplir le blocus de Cuba décrété officiellement par Washington en février 1962, l'administration Trump a frappé Cuba de nouvelles sanctions.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230930-en-velo-jusqua-washington-pour-demander-a-trump-la-levee-du-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**